

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Bruchenbrücken  
SPD Fraktion im Ortsbeirat Bruchenbrücken

Friedberg, den 2.5.2013

An die  
Ortsvorsteherin  
Frau Andrea Ulrich-Hein  
Friedberg-Bruchenbrücken

Sehr geehrte Frau Ortsvorsteherin Ulrich-Hein, bitten setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Ortsbeiratssitzung:

**Betr.: Verkehrssicherheit in Bruchenbrücken**

**Antrag**

1. Der Ortsbeirat Bruchenbrücken bittet den Magistrat, eindringlich nochmals auf Hessen Mobil einzuwirken, die ursprünglich vorgesehene Kreiselanlage am Ortsausgang Richtung Ilbenstadt unverzüglich zu genehmigen, um für die erforderliche Verkehrssicherheit in diesem Bereich zu sorgen.
2. Der Ortsbeirat Bruchenbrücken bittet den Magistrat, Mittel für die Errichtung einer „schlafenden Ampel“ im Bereich der Mehrzweckhalle Bruchenbrücken im Nachtragshaushalt 2013 einzustellen
3. Der Ortsbeirat Bruchenbrücken bittet den Magistrat, mit den zuständigen Behörden zu klären, welche Maßnahmen kurzfristig möglich sind, um die Sicherheit für Fußgänger zu erhöhen.

**Begründung**

Die ursprünglich im Zusammenhang mit der Erschließung des Baugebietes an der Ilbenstädter Hohl vorgesehene Kreiselanlage wurde nachträglich leider verworfen und soll durch eine Linksabbiegerspur ersetzt werden. Diese Maßnahme ist nicht geeignet, die Geschwindigkeit in diesem Bereich auf ein sicherheitsrelevantes Maß abzusenken. Die Vilbeler Straße wird sehr oft als Rennstrecke benutzt, sowohl Ortseingangs als auch Ortsausgangs. Geschwindigkeitsbegrenzungen werden missachtet und führten nun zu einem folgenschweren Unfall. Die Sicherheit auf diesem Streckenabschnitt kann nach unserer Einschätzung nur durch eine Kreiselanlage gewährleistet werden. Um die Sicherheit der zahlreichen Fußgänger, hier insbesondere der Kinder, zu erhöhen, ist es außerdem erforderlich, eine Lichtzeichenverkehrsanlage zu errichten.

Die Situation am Ortseingang erfordert eine sichere Überquerungsmöglichkeit für Fußgänger. Diese Ampelanlage sollte umgehend und unabhängig von weiteren sicherheitstechnischen Maßnahmen, wie z.B. dem Bau des beantragten Kreisels, errichtet werden.

Weiterhin sind wir der Auffassung, dass kurzfristig über weitere Maßnahmen versucht werden muss, die Sicherheit zu erhöhen.

Mit freundlichen Grüßen

Gudrun Dietrich CDU-Fraktion

Andrea Wagner SPD-Fraktion